

Huehuetlán reforzará estrategias y acciones para la prevención de accidentes



Con el objetivo de fortalecer las acciones de prevención y cuidado de la salud, el Sistema Municipal DIF de Huehuetlán convocó a la conformación del Consejo Municipal de Prevención de Accidentes, como parte de los esfuerzos para reducir riesgos y proteger a la población.

La reunión se llevó a cabo en el recinto oficial de la cabecera municipal de Huehuetlán, con la participación de autoridades municipales y áreas involucradas en la prevención de accidentes, reafirmando el compromiso de trabajar de manera coordinada.

Durante este ejercicio se establecieron líneas de acción enfocadas en la prevención, la promoción de entornos seguros y la implementación de estrategias que permitan atender de manera oportuna los riesgos que se presentan en el municipio.

Con estas acciones, el Gobierno Municipal de Huehuetlán, a través del Sistema Municipal DIF, refrenda su compromiso con el bienestar, la seguridad y la salud de la ciudadanía.